

## ***Industriemuseum in Lohne***

*Von Bernhard Heimann*

---

Liebe Heimatfreunde, vor uns liegen „die dunklen Tage“, die uns vom Herbst in den Winter bringen. Sollten Sie einmal Zeit und Ihre Kinder Langeweile haben, dann fahren Sie nach Lohne ins Industrie-Museum.

Hier sehen Sie u.a.

- Die industrielle Entwicklung im Oldenburger Land,
- Die Schreibfeder-Produktion,
- Die Zigarren- und Korken-Herstellung,
- ferner die Pinsel- und Bürsten-Fertigung und
- den Maschinenbau und vieles mehr

In dem Museum erlebt man die Geschichte der industriellen Entwicklung, es ist ein Ort zum Schauen und Staunen!